

Agrarökologie vs. Regenerative Landwirtschaft // Ernährungssicherheit im GG

- Landwirtschaft lebt durch ihre Vielfalt und unterliegt gleichzeitig dem steten Wandel. Um auf die diversen Herausforderungen adäquat und schnell reagieren zu können, benötigt es einen Werkzeugkasten, der auf Betriebsebene auf die lokalen Gegebenheiten eingeht, um einen Beitrag zur Sicherung der globalen Ernährung einer wachsenden Bevölkerung zu leisten.
- Für diese nachhaltige Intensivierung bietet das Konzept der regenerativen Landwirtschaft optimale Lösungen. Vor diesem Hintergrund und um auf die zunehmenden Konflikte ihre Auswirkungen auf die Lebensmittelversorgung reagieren zu können, verankern wir Ernährungssicherheit als Staatsziel im Grundgesetz.